



Une belle réussite pour cette journée de vente à Carrefour!

publié le 06/02/2019

Un grand merci à l'ensemble des parents, des élèves et des enseignants qui ont pris part de près ou de loin à cette journée.

Un stand magnifique, coloré et varié qui attiré de nombreux acheteurs.

Que dire des élèves à part qu'ils se sont montrés impliqués, sérieux en deux mots exemplaires.

Nous vous ferons un retour plus détaillé lors de la réunion lundi prochain.

Merci encore !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.